
我的见证
钱大奇

我的见证没有像其他弟兄姐妹那样催人泪下的故事，通过圣经的学习，我认识到

以下两点。

1）应该视爱我们的神为导师，遵循祂的教导，为祂而活:

当我们来到这个世界，我们的父母教导我们要好好学习，只有知识才能帮助你找

到好的工作，挣更多的钱，你有地位，可以周游列国。从此我们花了所有的时间

在数理化上，争取考上重点小学、中学、大学、研究院，争取拿到学士、硕士、

博士。金钱和地位是否真的能给我们带来幸福呢？短期内它一定会，可是我们从

来没有想过，我们到底是为了什么生活在这个世界上。我们的目标就是为了挣更

多的钱吗？这是不是我们正确的人生目标呢？也许我们认为自己很成功，可是你

想过了没有？当你一帆风顺的时候，你会感到很成功。当你遇到困难的时候，特

别是不可克服的困难时，你一定会感到无能为力！

四年前，我迷上了高尔夫，为了提高自己的技艺，花了很多的时间看有关高尔夫

的书和录像。自己的技艺有了很大的提高，甚至有一杆进洞的记录，自己很沾沾

自喜。但是木杆的击球总是打不好，为此我花了$45，请教练帮助我纠正我的挥杆

动作。他叫我打几杆给他看一看，同时把我的挥杆动作记录下来，然后他对我解

释说：你的挥杆动作完全不对，你的铁杆打得还可以是因为铁杆比较短，即使动

作不对,击球也可以弥补，但是木杆比较长，挥杆动作有一点不对时，就打不好。

以前认为正确的东西，在教练面前完全不对。同样在人生中，我们的追求和目标

不单是追求个人的满足、梦想和抱负。通过接触圣经后，认识到我们必须从神开

始，因为祂造了我们，我们应该把祂作为我们的导师，遵循祂的教导,为祂而活。

2）视爱我们的神为知心朋友：

在我们一生中，会结交很多朋友,有些你可以认为他们是铁哥们、知己无话不说。

在你需要的时候，你可以请他们帮你办事。可是你自己仔细想一想，真的是这样

吗？当你真需要帮助的时候，特别是你一钱不值的时候，有些朋友会离你而去，

有些朋友会说他无能为力。

可是只要你需要的时候，上帝会永远在你身边，你可以向祂倾诉你心中的喜悦和

痛苦。我们应该视爱我们的神为知心朋友，祂会给你带来爱和平安。


